

MSG-Newsletter Nr. 9 2023/24

vom 18.06.2024

Sehr geehrte Empfänger*innen unseres Newsletters,

bitte erschrecken Sie nicht, wenn schon wieder ein Newsletter kommt. Es sind überwiegend gute Nachrichten.

Freud und Leid

Erfreulicherweise verstärkt Frau Bötticher seit kurzem unser Sekretariatsteam. Wir wünschen ihr alles Gute für die Arbeit am MSG.

Im Bereich der Schulsozialarbeit haben wir hingegen derzeit eine schmerzliche Lücke. Wir bemühen uns, Angebote wie das Sozialkompetenztraining oder bei Bedarf auch Wiedergutmachungskonferenzen in Eigenregie durchzuführen. Besonders dringende Fälle können wir auch an die Schulsozialarbeiter*innen der anderen Giengener Schulen vermitteln. Wir merken aber, dass wir dabei zunehmend an unsere Grenzen stoßen und hoffen, dass wir in Zusammenarbeit mit der Stadt Giengen bald eine Lösung finden.

Studienorientierung

In den letzten Tagen haben uns zwei Angebote von naheliegenden Hochschulen erreicht, die vielleicht für den einen oder die andere interessant sein könnten:

An der Universität Hohenheim findet am 29.06.2024 ein Tag der offenen Tür statt. Das Programm ist unter Tag der offenen Tür 2024 (uni-hohenheim.de) einsehbar.

Schon am 21.06.2024 findet an der Uni Ulm die lange Nacht der Wissenschaft statt.

Hier gibt es viel Interessantes für an Wissenschaft, Forschung und Experimenten interessierte Schüler*innen und Eltern zu sehen zu erleben. Es gibt Vorträge, aber auch Vorführungen und Teilnahmen in kleinen Workshops.

Hier gibt es weitere Infos:

Langer Abend der Wissenschaft an der Uni Ulm - Universität Ulm (uni-ulm.de)

Zum guten Schluss...

... konnten alle Schüler*innen ein Projekt aus ihrer Wunschliste zugewiesen bekommen. Herzlichen Dank an alle an der Organisation Beteiligten.

Herzliche Grüße

gez. Markus Kuhn (Schulleiter)

gez. Philipp Gyaja (Stellv. Schulleiter)

Bei Rückfragen können Sie sich gerne direkt an die Schulleitung wenden: markus.kuhn@msg-giengen.de; philipp.gyaja@msg-giengen.de